



MONICIÓN DE ENTRADA

Comienza un nuevo Adviento y en este primer domingo, somos invitados al encuentro con el Señor en clave de esperanza. Abrimos nuestro corazón a vivir la experiencia de un nuevo tiempo que afianza nuestro camino de fe y nos ayuda en el compromiso con los hermanos. Adviento es un tiempo de reflexión, de silencio, de cuestionarnos hacia dónde nos conducen nuestros pasos, a la vez que nos dejamos iluminar con la luz que el Señor va encendiendo en nuestra existencia.

Vivamos este tiempo que Dios nos regala, año tras año, como una oportunidad de avanzar y como esperanza de que un futuro mejor está por llegar.

Celebramos hoy también el Domingo de Caritas y nuestra oración y nuestra colecta está destinada a atender a las familias de nuestro entorno que pasan por momentos de dificultad.

Con el corazón lleno de alegría por este tiempo nuevo de Adviento demos comienzo a nuestra celebración.

KYRIE

Tú, que vienes a salvar a tu pueblo. **Señor ten piedad.**
Tú, que no dejas de visitar tu viña. **Cristo ten piedad.**
Tú, que no nos alejas de ti y nos das la vida. **Señor ten piedad.**

MONICIÓN A LAS LECTURAS:

Isaías 63,16b-17.19b;64,2b-7 ¡Ojalá rasgases el cielo y bajases!
Salmo responsorial: 79 Oh Dios, restáuranos, que brille tu rostro y nos salve.
1Corintios 1,3-9 Aguardamos la manifestación de nuestro Señor Jesucristo
Marcos 13,33-37 Velad, pues no sabéis cuándo vendrá el dueño de la casa

Las lecturas de este primer domingo de Adviento nos invitan a estar atentos, a vigilar, a velar. En la primera lectura del profeta Isaías, se nos recuerda la necesidad de confiar en el Dios de Israel, que sale siempre al encuentro del que practica la justicia con el hermano y se acuerda de caminar por los senderos de Dios.

En la segunda lectura de la carta de Pablo a los cristianos de Corinto, el apóstol no dice que haber sido enriquecidos con los dones que el Señor ha dado a cada uno de nosotros, significa el reconocimiento del amor que Dios nos tiene.

Finalmente, en el evangelio de Marcos, se nos señalan las actitudes propias de este tiempo nuevo y nos invita a vigilar, otear el horizonte para estar preparados ante la presencia del Señor que ya llega.

Escuchemos estas lecturas con el corazón para que nos ayuden a la reflexión y al mejor seguimiento de Jesús.



ORACIÓN UNIVERSAL

1. Oremos por la Iglesia, por todos los que la formamos, laicos, religiosos y sacerdotes, para que estemos atentos a la realidad que viven nuestros hermanos, cuidando de quienes son más frágiles y vulnerables. **Oremos al Señor.**
2. Por los gobernantes de este mundo, para que estén al servicio de las necesidades de los ciudadanos y no busquen sus propios intereses partidistas. Para que contribuyan con sus políticas a construir una sociedad más justa donde no haya desigualdades sociales. **Oremos al Señor.**
3. Te pedimos por todos los que hoy en día sufren las consecuencias de las crisis económicas, las guerras y los desastres naturales, para que no pierdan la esperanza y los cristianos les apoyemos y acompañemos. **Oremos al Señor.**
4. Te presentamos Señor las necesidades de los jóvenes, por los que no encuentran empleo, por los que no pueden acceder a una vivienda, por los que han perdido la esperanza de futuro. Que tengamos hacia ellos una mirada de comprensión y les apoyemos en sus necesidades. **Oremos al Señor.**
5. Por las personas que tienen que abandonar sus países en busca de una vida mejor, para que se sientan acogidos y respetados y la convivencia sea pacífica. **Oremos al Señor.**
6. Al inicio del Adviento, danos tu luz para llevar a cabo la misión que nos has encomendado: pasar por la vida haciendo el bien, liberando a los oprimidos y anunciando la buena noticia del Evangelio a los pobres. **Oremos al Señor.**

Para la reflexión personal o en grupo:

1. Hemos sido invitados a ver, a contemplar ¿qué visión de mundo tenemos? ¿Qué ven nuestros ojos? ¿Nos gusta lo que vemos?
2. Ante la visión del mundo que has contemplado ¿qué puedes hacer personal o comunitariamente para cambiar las situaciones de sufrimiento de los otros.



ORACIÓN COMUNITARIA

Señor, Jesús, al comenzar este tiempo de Adviento, ponemos en ti nuestra confianza. Fortalece nuestra esperanza para saber descubrirte ya presente entre nosotros. Despiértanos de nuestros sueños y levántanos de nuestro egoísmo. Prepara nuestros corazones para que se conviertan en la casa amable y humana en la que Tú puedas nacer.

Te esperamos y salimos a tu encuentro. Cuando llegues, llenos de alegría te daremos el mejor de nuestros abrazos. Señor, que este tiempo de Adviento nos ayude a vivir centrados en Jesús. Amén.



Caritas
Diocesana de Cádiz